



Feuerwehr Farrach

+43 3577 22122
office@feuerwehr-farrach.at



Osterfeuer in Brand gesteckt

Am frühen Mittwochmorgen wurde die freiwillige Feuerwehr Farrach zu einem Einsatz gerufen.

Am Einsatzort angekommen wurde festgestellt dass es sich um den Brand eines Osterfeuers handelt, dem Osterfeuer der Jugend der Freiwilligen Feuerwehr Farrach. Anmerkung: Dieses Osterfeuer ist seit langem schon eine Veranstaltung die der Jugend unserer Wehr zu Gute kommt.

Aus unbekanntem Grund begann der Haufen zu brennen und musste zum Schutze des gesamten Hanges, der mit Gestrüpp übersäht ist, gelöscht werden. Im Laufe des gesamten Tages waren die Kameraden der freiwilligen Feuerwehr Farrach mehrmals bei genanntem Brand, um sicher zu stellen dass alle Glutnester gelöscht sind.

Das Entzünden eines fremden Osterfeuers ist seit langer Zeit Brauchtum in unseren Breiten, darf aber erst in der Nacht von Karfreitag auf Karsamstag erfolgen um diesen Regeln zu entsprechen. Alles vor diesem Tag ist grundsätzlich als Brandstiftung zu werten.

